



Atzinger Trachtenjugend beim Ministerpräsidenten

Beitrag

Ministerpräsident Dr. Markus Söder hat Wort gehalten: als er im Vorjahr bei der Gaufest-Woche im Atzinger Festzelt auf Einladung des CSU-Kreisverbandes Rosenheim war, da hat er die Atzinger Trachtenjugend und die Priener Blaskapelle ob ihrer sauberen Auftritte gelobt und sie eingeladen in sein Heimatministerium nach Nürnberg. Doch inzwischen ist Markus Söder "umgezogen" und so erfolgte die Einladung in die Bayerische Staatskanzlei. Von diesem Besuch folgen noch ein ausführlicher Bericht und weitere Bilder.

Foto: Hötzelsperger

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart



2. Chiemgau
3. München-Oberbayern
4. Prien